
Senhora Presidente. 

Senhores Vereadores. 

A vereadora que esta subscreve, na forma do artigo 105 do Regimento Interno, vem 

apresentar a seguinte INDICACAO ao Sr. Prefeito Municipal: 

QUE SEJA COLOCADO UM CAMINHÃO DE CASCALHO NA ESTRADA EM FRENTE À 

CASA DO SR. VENILTON FERREIRA CONHECIDO POR “VENA” MORADOR DO 

BAIRRO PINHALZINHO. 

JUSTIFICATIVA: 

Tal indicação se faz necessaria porque devido ao periodo de chuvas que se inicia a 

auséncia de cascalho trará dificuldades para o Sr. Vena chegar e sair de sua propriedade. 

São João da Mata, 20 de outubro de 2021. 

Noemy Roberta Franco Barreiro 

Vereadora 

Exma. Sra.: 

Ivania Aparecida de Brito 

DD. Presidente da Camara 

Nesta.



Senhora Presidente. 

Senhores Vereadores. 

A vereadora que esta subscreve, na forma do artigo 105 do Regimento Interno, vem 

apresentar a seguinte INDICACAO ao Sr. Prefeito Municipal: 

QUE SEJA CONSTRUIDA UMA LOMBADA REDUTORA DE VELOCIDADE NA RUA 

SANTA CRUZ. 

JUSTIFICATIVA: 

Tal indicação se faz necessária porque na referida localidade há grande número de 

moradores e devido à via se situar em local plano muitos motoristas trafegam pelo local em 

velocidade muito alta causando grave risco de acidentes. 

São João da Mata, 22 de abril de 2021. 

Noemy Roberta Franco Barreiro 

Vereadora 

Exma. Sra.: 

Ivania Aparecida de Brito 

DD. Presidente da Câmara 

Nesta.



Senhora Presidente. 

Senhores Vereadores. 

A vereadora que esta subscreve, na forma do artigo 105 do Regimento Interno, vem 

apresentar a seguinte INDICACAO ao Sr. Prefeito Municipal: 

QUE SEJA REALIZADO SERVIÇO DE LIMPEZA NO LEITO DO RIBEIRÃO CORREGO 

DOS MACACOS LOGO APOS A GALERIA SOB A RODOVIA. 

JUSTIFICATIVA: 

Tal indicagdo se faz necessaria porque a vegetagdo cresceu muito nas margens do 

corrego obstruindo o leito, e em razdo da previsão de chuvas com grande volume de agua 

essa obstrugdo podera ocasionar o represamento da dgua impedindo a passagem rápida pela 

galeria e ocasionar alagamento na parte da cidade que fica proxima a galeria. 

Esclareco que se trata de pedido ja feito em Indicagdo anterior realizada no inicio do 

ano, que foi encaminhada ao Executivo através do Oficio da Presidéncia da Camara n° 

10/2021, protocolado na Prefeitura no dia 19/02/2021. 

São João da Mata, 03 de novembro de 2021. 

Noemy Roberta Franco Barreiro 

Vereadora 

Exma. Sra.: 

Ivania Aparecida de Brito 

DD. Presidente da Camara 

Nesta.



Senhora Presidente. 

Senhores Vereadores. 

A vereadora que esta subscreve, na forma do artigo 105 do Regimento Interno, vem 

apresentar a seguinte INDICACAO ao Sr. Prefeito Municipal: 

QUE SEJA PROVIDENCIADA A INSTALAÇÃO DE UMA LIXEIRA MAIOR E COM 

TAMPA PARA INSTALAÇÃO NO BAIRRO DOURADO DA PONTE, NA ESTRADA PARA 

O DISTRITO DE PASSA QUATRO. 

JUSTIFICATIVA: 

Tal indicação se faz necessária porque a lixeira que se encontra no local é pequena e 

não é suficiente para armazenar o lixo produzido pela população daquela localidade. 

A necessidade da tampa se justifica pelo fato de que o armazenamento de lixo em 

recipiente sem tampa desperta a atengdo de cachorros e outros animais que acabam 

revirando todo o material causando desordem e poluigdo no local. 

São João da Mata, 05 de maio de 2021. 

Noemy Roberta Franco Barreiro 

Vereadora 

Exma. Sra.: 

Ivania Aparecida de Brito 

DD. Presidente da Camara 

Nesta.



Senhora Presidente. 

Senhores Vereadores. 

A vereadora que esta subscreve, na forma do artigo 105 do Regimento Interno, vem 

apresentar a seguinte INDICACAO ao Sr. Prefeito Municipal: 

QUE SEJA PROVIDENCIADA A INSTALAÇÃO DE PLACAS INDICATIVAS DE 

MOVIMENTAÇÃO DE CRIANÇAS NAS VIAS QUE PASSAM AO LADO DA PRAÇA 

ANILTON MENDES. 

JUSTIFICATIVA: 

Tal indicação se faz necessária porque devido à grande movimentação de crianças 

que acontece na Praça Anilton Mendes para utilização do parquinho existente no local é 

necessário que todos os motoristas que venham a trafegar pela Avenida Afonso Vilhena 

Braga e pela Alameda das Palmeiras recebam essa informação para evitar que aconteçam 

acidentes. 

São João da Mata, 05 de maio de 2021. 

Noemy Roberta Franco Barreiro 

Vereadora 

Exma. Sra.: 

Ivania Aparecida de Brito 

DD. Presidente da Câmara 

Nesta.



Senhora Presidente. 

Senhores Vereadores. 

A vereadora que esta subscreve, na forma do artigo 105 do Regimento Interno, vem 

apresentar a seguinte INDICACAO ao Sr. Prefeito Municipal: 

QUE SEJA CRIADO O DIARIO EXECUTIVO DO MUNICIPIO ON LINE. 

JUSTIFICATIVA: 

Tal indicagdo se faz necesséria tendo em vista o dever de publicidade disposto no 

art. 37 da Constituicdo Federal de modo a dar transparéncia aos atos do Executivo 

conforme ja ocorre nos Governos Federal e Estadual. 

São João da Mata, 06 de janeiro de 2021. 

Noemy Roberta Franco Barreiro 

Vereadora 

Exma. Sra.: 

Ivania Aparecida de Brito 

DD. Presidente da Camara 

Nesta.



Senhora Presidente. 

Senhores Vereadores. 

A vereadora que esta subscreve, na forma do artigo 105 do Regimento Interno, vem 

apresentar a seguinte INDICACAO ao Sr. Prefeito Municipal: 

QUE SEJA SOLICITADO À EMPRESA CEMIG QUE EFETUE REPAROS NA REDE 

ELÉTRICA DOS BAIRROS DOURADO DOS PAIVAS E DOURADO DE CIMA. 

JUSTIFICATIVA: 

Tal indicação se faz necessária tendo em vista que os moradores dos Bairros 

Dourado dos Paivas, Dourado de Cima além de outros Bairros rurais do Município tem 

enfrentado muitos problemas quanto ao fornecimento de energia elétrica da CEMIG, 

devido as freqiientes interrupções de fornecimento especialmente nesta época do ano em 

que as chuvas são constantes. 

Além do desconforto que a situação acarreta nas residências, há também o prejuízo 

para os produtores de leite que por vezes perdem o leite armazenado em tanques de 

expansão ou tem problemas mesmo para realizar a ordenha que nos dias atuais já se 

popularizou o uso de ordenha mecânica. 

São João da Mata, 06 de janeiro de 2021. 

Noemy Roberta Franco Barreiro 

Vereadora 

Exma. Sra.: 

Ivania Aparecida de Brito 

DD. Presidente da Câmara 

Nesta.



Senhora Presidente. 

Senhores Vereadores. 

A vereadora que esta subscreve, na forma do artigo 105 do Regimento Interno, vem 

apresentar a seguinte INDICACAO ao Sr. Prefeito Municipal: 

QUE SEJA REALIZADO TRABALHO DE ORIENTAÇÃO À POPULAÇÃO SOBRE OS 

HORÁRIOS APROPRIADOS PARA COLOCAÇÃO DE SACOS DE LIXO E MATERIAL 

RECICLÁVEL À MARGEM DA RUA PARA COLETA. 

JUSTIFICATIVA: 

Tal indicação se faz necessária porque tem-se percebido que em vários pontos da 

cidade o lixo doméstico é depositado na beirada da rua em horários muito distantes do 

horário de recolhimento pelo serviço de limpeza pública e isso faz com que os recipientes 

sejam danificados por animais de rua, especialmente cachorros, causando desordem e 

sujeira nas vias públicas. 

Na oportunidade, sugerimos também que seja verificada a possibilidade de 

colocação de lixeiras para depósito de resíduos, especialmente próximo a estabelecimentos 

comerciais, pois isso ajudaria a evitar o problema do lixo na rua. 

São João da Mata, 07 de julho de 2021. 

Noemy Roberta Franco Barreiro 

Vereadora 

Exma. Sra.: 

Ivania Aparecida de Brito 

DD. Presidente da Camara 

Nesta.



Senhora Presidente. 

Senhores Vereadores. 

A vereadora que esta subscreve, na forma do artigo 105 do Regimento Interno, vem 

apresentar a seguinte INDICACAO ao Sr. Prefeito Municipal: 

QUE SEJA REALIZADA LIMPEZA NA MANILHA DE ESCOAMENTO DE ENXURRADA 

NA ESTRADA DO BAIRRO DOURADO EM FRENTE À CASA DO SR RONALDO SILVA 

E DONA CATARINA. 

JUSTIFICATIVA: 

Tal indicação se faz necessária porque devido ao acúmulo de areia houve o 

entupimento da manilha fazendo com que a enxurrada corra pelo meio da estrada daquele 

local em diante, causando prejuízo à conservação da estrada. 

São João da Mata, 15 de dezembro de 2021. 

Noemy Roberta Franco Barreiro 

Vereadora 

Exma. Sra.: 

Ivania Aparecida de Brito 

DD. Presidente da Câmara 

Nesta.



Senhora Presidente. 

Senhores Vereadores. 

A vereadora que esta subscreve, na forma do artigo 105 do Regimento Interno, vem 

apresentar a seguinte INDICACAO ao Sr. Prefeito Municipal: 

QUE SEJA CONSTRUÍDO UM QUEBRA-MOLAS EM FRENTE À CASA DA SRA. 

ELIANE VILAS BOAS NO BAIRRO DOURADO DOS PAIVAS. 

JUSTIFICATIVA: 

Tal indicação se faz necessária porque devido ao bom estado de conservação da 

estrada muitos motoristas trafegam pelo local em excesso de velocidade causando risco de 

acidentes. 

São João da Mata, 15 de junho de 2021. 

Noemy Roberta Franco Barreiro 

Vereadora 

Exma. Sra.: 

Ivania Aparecida de Brito 

DD. Presidente da Câmara 

Nesta.



Senhora Presidente. 

Senhores Vereadores. 

A vereadora que esta subscreve, na forma do artigo 105 do Regimento Interno, vem 

apresentar a seguinte INDICACAO ao Sr. Prefeito Municipal: 

QUE SEJAM INSTALADAS PLACAS INDICATIVAS DOS PONTOS TURÍSTICOS PEDRA 

DO NAVIO, DAS RAMPAS DE VOO LIVRE E DO BAIRRO CANTA GALO NA ESTRADA 

DA SERRA DO PICO AGUDO. 

JUSTIFICATIVA: 

Tal indicagdo se faz necessaria porque as placas antes existentes as margens da 

referida estrada estdo danificadas e a auséncia de sinalizagdo traz muitas dificuldades aos 

turistas que vem ao Municipio em busca de visitar esses locais e também aos demais 

usuarios da estrada que porventura ndo conhegam o local. 

São João da Mata, 15 de junho de 2021. 

Noemy Roberta Franco Barreiro 

Vereadora 

Exma. Sra.: 

Ivania Aparecida de Brito 

DD. Presidente da Camara 

Nesta.



Senhora Presidente. 

Senhores Vereadores. 

A vereadora que esta subscreve, na forma do artigo 105 do Regimento Interno, vem 

apresentar a seguinte INDICAÇÃO ao Sr. Prefeito Municipal: 

QUE SEJAM INSTALADAS PLACAS INDICATIVAS DE TRANSITO DE CICLISTAS NA 

ESTRADA DA SERRA DO PICO AGUDO. 

JUSTIFICATIVA: 

Tal indicação se faz necessária porque conforme é sabido a prática do ciclismo 

esportivo cresceu muito em nosso Município e muitos ciclistas utilizam a estrada da Serra 

do Pico Agudo para a sua prática desportiva. 

No entanto, por se tratar de estrada com considerável circulação de veículos, 

entendemos que é importante informar aos motoristas sobre a circulação de ciclistas para se 

prevenir contra possíveis acidentes. 

São João da Mata, 15 de junho de 2021. 

Noemy Roberta Franco Barreiro 

Vereadora 

Exma. Sra.: 

Ivania Aparecida de Brito 

DD. Presidente da Câmara 

Nesta.



Senhora Presidente. 

Senhores Vereadores. 

A vereadora que esta subscreve, na forma do artigo 105 do Regimento Interno, vem 

apresentar a seguinte INDICACAO ao Sr. Prefeito Municipal: 

QUE SEJA REVISADA A REGULAMENTAÇÃO DAS DIÁRIAS PAGAS AOS 

MOTORISTAS DA PREFEITURA ALTERAR O SEU VALOR E O REQUISITO PARA 

RECEBIMENTO DA REFERIDA VERBA . 

JUSTIFICATIVA: 

Tal indicagdo se faz necessaria porque recentemente houve grande redução no valor 

das didrias pagas aos motoristas em razdo de viagens para fora do municipio e também foi 

alterado o requisito para se ter direito ao recebimento da verba, sendo que antes se pagava a 

didria a partir de 04 horas fora do municipio e atualmente tem-se pagado a diaria apenas aos 

motoristas que permane¢am fora do municipio por mais de 06 horas. 

São João da Mata, 15 de junho de 2021. 

Noemy Roberta Franco Barreiro 

Vereadora 

Exma. Sra.: 

Ivania Aparecida de Brito 

DD. Presidente da Camara 

Nesta.



Senhora Presidente. 

Senhores Vereadores. 

A vereadora que esta subscreve, na forma do artigo 105 do Regimento Interno, vem 

apresentar a seguinte INDICACAO ao Sr. Prefeito Municipal: 

QUE SEJA REALIZADA LIMPEZA NO RIBEIRÃO CÓRREGO DOS MACACOS NO 

TRECHO QUE PASSA SOB A RUA JOSÉ EUGÊNIO E PROXIMIDADES. 

JUSTIFICATIVA: 

Tal indicação se faz necessária porque foi realizado serviço de limpeza em outros 

trechos resolvendo o problema de risco de alagamento naqueles locais, no entanto, no 

trecho do Córrego após a galeria que passa sob a Alameda das Palmeiras e Rua Maria José 

de Paiva, sentido Rua José Eugênio, não foi realizado o serviço sendo que naquele local a 

limpeza também é necessária. 

São João da Mata, 15 de dezembro de 2021. 

Noemy Roberta Franco Barreiro 

Vereadora 

Exma. Sra.: 

Ivania Aparecida de Brito 

DD. Presidente da Câmara 

Nesta.



Senhora Presidente. 

Senhores Vereadores. 

A vereadora que esta subscreve, na forma do artigo 105 do Regimento Interno, vem 

apresentar a seguinte INDICACAO ao Sr. Prefeito Municipal: 

QUE SEJA REALIZADO SERVIÇO DE REPARO NO CALÇAMENTO DAS RUAS EM 

ALGUNS PONTOS DA CIDADE. 

JUSTIFICATIVA: 

Tal indicação se faz necessária porque em alguns pontos da cidade tem surgido 

alguns buracos no calçamento da rua e devido à época do ano em que estamos, se não for 

realizado algum serviço de reparo, tapa-buracos, a tendência é que esses buracos aumentem 

muito rápido prejudicando a circulação dos veículos. 

São João da Mata, 18 de fevereiro de 2021. 

Noemy Roberta Franco Barreiro 

Vereadora 

Exma. Sra.: 

Ivania Aparecida de Brito 

DD. Presidente da Câmara 

Nesta.



Senhora Presidente. 

Senhores Vereadores. 

A vereadora que esta subscreve, na forma do artigo 105 do Regimento Interno, vem 

apresentar a seguinte INDICACAO ao Sr. Prefeito Municipal: 

QUE SEJA COLOCADO CASCALHO NA CHEGADA DA PROPRIEDADE DO CASAL 

JOSE MAURICIO MARIANO E HELENA GONÇALVES MARIANO NO BAIRRO 

DOURADO DE CIMA. 

JUSTIFICATIVA: 

Tal indicagdo se faz necessaria porque a referida chegada ndo é cascalhada e 

recentemente foi realizado o corte de arvores de eucalipto na propriedade do Sr. Luciano, 

que fica na margem da referida estrada e a circulagdo intensa de caminhdes no local 

danificou muito a estrada. 

Referido casal se trata de pessoas idosas e tem acontecido atualmente que quando o 

filho do casal vai levar as compras da casa, tendo em vista que ndo estdo saindo por causa 

da pandemia, uma pequena chuva que ocorra ja impede a chegada de veiculos, o que tem 

trazido muitas dificuldades para o casal. 

São João da Mata, 20 de janeiro de 2021. 

Noemy Roberta Franco Barreiro 

Vereadora 

Exma. Sra.: 

Ivania Aparecida de Brito 

DD. Presidente da Camara 

Nesta.



Senhora Presidente. 

Senhores Vereadores. 

A vereadora que esta subscreve, na forma do artigo 105 do Regimento Interno, vem 

apresentar a seguinte INDICACAO ao Sr. Prefeito Municipal: 

QUE SEJAM TOMADAS PROVIDÊNCIAS PARA INSTALACAO DE ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA NO TRECHO DA RUA JOÃO VICENTE DE CARVALHO QUE VAI DO 

CRUZAMENTO COM A RUA JOSÉ ALVIM PEREIRA ATE O FINAL DA REFERIDA 

RUA. 

JUSTIFICATIVA: 

Tal indicação se faz necessária porque nesse trecho da referida rua existem várias 

casas de residência, sendo que por residirem no perímetro urbano todos contribuem para o 

custeio de iluminação publica, no entanto, não estão sendo beneficiados por esse tipo de 

serviço. 

São João da Mata, 20 de janeiro de 2021. 

Noemy Roberta Franco Barreiro 

Vereadora 

Exma. Sra.: 

Ivania Aparecida de Brito 

DD. Presidente da Camara 

Nesta.



Senhora Presidente. 

Senhores Vereadores. 

A vereadora que esta subscreve, na forma do artigo 105 do Regimento Interno, vem 

apresentar a seguinte INDICACAO ao Sr. Prefeito Municipal: 

QUE SEJA ANALISADA A POSSIBILIDADE DE REALIZAÇÃO DE CONVENIO DA 

PREFEITURA DE SÃO JOÃO DA MATA COM A PREFEITURA DE POÇO FUNDO 

PARA CASCALHAMENTO DA ESTRADA DO BAIRRO DOURADO DOS LOPES. 

JUSTIFICATIVA: 

Tal indicação se faz necessária porque referido Bairro pertence em grande parte 

ao Município de Poço Fundo, no entanto, como se trata de Bairro de divisa de Município e 

devido à proximidade com a cidade de São João da Mata a maioria dos moradores tem 

vínculos em São João da Mata, sendo que muitos são eleitores neste Município, são 

frequentadores do comércio de São João da Mata e as crianças e adolescentes em idade 

escolar frequentam a Escola nesta cidade. 

O transporte escolar que traz as crianças para estudarem em São João da Mata 

também trafega nesta parte do Bairro pertencente ao Município de Poço Fundo. 

Deste modo, tendo em vista que um casal de moradores do Bairro solicitou a 

realização de cascalhamento da estrada, houvemos por bem solicitar que se estude a 

possibilidade de um convênio com a Prefeitura de Poço Fundo, pois, por se tratar de estrada 

daquele Município a Prefeitura de São João da Mata não pode realizar intervenções no local 

sem o consentimento do Prefeito de Poço Fundo. 

Assim, tendo em vista que o Município de São João da Mata dispõe de cascalho 

e que a estrada está situada no Município de Poço Fundo, “sugerimos”, que se faça um 

convênio em que a Prefeitura de São João da Mata disponibilize o cascalho e uma máquina 

para carregar os caminhões e a Prefeitura de Poço Fundo disponibilize os caminhões para 

realizar o transporte e a máquina para espalhar o cascalho na estrada. 

São João da Mata, 20 de outubro de 2021. 

Noemy Roberta Franco Barreiro 

Vereadora 

Exma. Sra.: 

Ivania Aparecida de Brito 

DD. Presidente da Câmara 

Nesta.


